

## PRESENTACIÓN



Melany Rosales Vicente

---

Pertenezco al Equipo de Derecho Mercantil (EDM) desde hace casi tres años y en todo este tiempo he conocido a tres generaciones de estudiantes de Derecho de la PUCP, quienes demostraron convicción y compromiso con lo que implica ser parte del EDM.

Quiero empezar entonces esta presentación agradeciendo a todos aquellos miembros y ex miembros que dedicaron tiempo y esfuerzo a construir un espacio en el que los estudiantes con interés en el Derecho Mercantil, pudieran aprender y crecer con las oportunidades que brinda día a día el EDM.

Asimismo, quiero agradecer a los profesores y profesionales que nos apoyaron, guiaron y confiaron en nosotros desde un inicio. Gracias por habernos dado la oportunidad de difundir en las páginas de EDM – Revista de Actualidad Mercantil, sus ideas, opiniones y posturas sobre diversos temas de actualidad mercantil.

Quiero agradecer también, de manera especial, a aquella generación de estudiantes que hace cuatro años tuvo la iniciativa no sólo de devolverle vida al EDM, sino también de publicar la primera edición de EDM - Revista de Actualidad Mercantil.

No ha sido llano el camino, de lo cual he sido testigo en innumerables ocasiones. No obstante ello; dicha situación me ha hecho valorar aún más a todos esos estudiantes que en ese momento y aún ahora, siguen construyendo y renovando con convicción un espacio en el que más estudiantes puedan desarrollarse tanto de manera académica como personal.

Eso es EDM, un grupo vivo de estudiantes que cada año se renueva a sí mismo, con nuevas ideas, nuevas formas de trabajo, nuevas personas, con el mismo empeño y disposición a continuar y mejorar lo que lograron las otras generaciones.

Así, EDM se resume en promover el conocimiento más profundo y análisis crítico de todas las sub áreas del Derecho Mercantil, como Derecho Bancario, Derecho del Consumidor, Derecho de la Competencia, entre otras. Ello implica por tanto, la investigación y difusión de temas

de actualidad, lo cual es realizado a través de un especial énfasis en contribuir al crecimiento personal, académico y profesional de los estudiantes que forman parte de este equipo.

Cabe señalar que, la Revista de Actualidad Mercantil tiene el objetivo de difundir la postura de los especialistas más connotados sobre temas de actualidad mercantil. Así, en línea con la finalidad del EDM, forma parte de la revista un artículo y dos entrevistas realizadas por miembros del equipo, que representan la esencia académica del EDM. De esta forma, tengo la seguridad de que la revista en su integridad es un aporte al Derecho Mercantil que los invito a disfrutar.

Debo finalizar entonces, agradeciendo la oportunidad que se me brindó de ser Coordinadora General del EDM durante el periodo 2015, lo cual ha significado un reto y me ha dado al día de hoy, muchas satisfacciones. Ha sido para mí un honor formar parte de este equipo, que me dio la oportunidad de conocer asombrosos estudiantes; que estoy segura, darán pauta en el futuro en los temas de especialización que elijan y a quienes llamo ahora, amigos.

Esta presentación está dedicada a todos ellos, estudiantes como muchos, pero que tuvieron el coraje de comprometerse a construir algo y a dejar en ello parte de sí. Sin más preámbulo, los invito a conocer en estas páginas una parte importante de lo que EDM significa.

*Lima, febrero de 2016*